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三
月
十
一
日
の
夜
、
濁
流
が
す
べ
て
を
な
ぎ
倒

し
呑
み
込
ん
で
い
く
大
津
波
の
猛
威
や
、
町
の

至
る
所
で
燃
え
続
け
る
大
火
災
な
ど
の
映
像
を

目
に
し
て
、
恐
ろ
し
さ
に
言
葉
も
あ
り
ま
せ
ん

で
し
た
。

被
災
さ
れ
支
援
を
待
っ
て
お
ら
れ
る
す
べ
て

の
方
々
に
、
一
日
も
早
く
支
援
の
手
が
届
く
こ

と
を
お
祈
り
す
る
ば
か
り
で
す
。

時
間
と
共
に
明
ら
か
に
な
っ
て
く
る
犠
牲
に

な
ら
れ
た
方
の
膨
大
な
数
、
福
島
第
一
原
発
事

故
の
深
刻
な
状
況
、
町
全
体
が
壊
滅
し
た
地
域

な
ど
の
報
道
に
、
今
、
こ
の
国
に
大
変
な
こ
と
が

起
こ
っ
て
い
る
こ
と
を
思
い
知
ら
さ
れ
ま
す
。

今
後
、
こ
の
国
に
、
自
治
体
に
、
あ
る
い
は
一

人
一
人
に
ど
ん
な
課
題
や
困
難
が
具
体
的
に
生

ま
れ
て
く
る
の
か
、考
え
が
及
ば
な
い
部
分
が
多

い
の
で
す
が
、被
災
地
の
方
々
へ
の
思
い
を
持
ち

続
け
て
、
自
分
に
で
き
る
こ
と
を
頑
張
っ
て
い
か

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

不
眠
不
休
で
救
助
対
策
等
に
当
た
っ
て
お
ら

れ
る
関
係
者
の
皆
さ
ま
に
、
心
よ
り
敬
意
と
感

謝
を
申
し
あ
げ
ま
す
。

３月２０日、選挙事務所開きでした。

大震災で犠牲となられた方々への黙と

うで始まりました。同級生や教え子さん

も駆けつけてくれました。いよいよ選挙

戦も追い込みです。多くの方々と「つな

ぎあって」いることを確認しながら「元

気に」なって活動しています。

未
曾
有
の
東
日
本
大
震
災

犠
牲
と
な
ら
れ
た
方
々
の
ご
冥
福
を
お
祈
り
す
る
と
と
も
に

被
災
さ
れ
た
皆
さ
ま
に
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
あ
げ
ま
す

～温かいご支援に支えられて～

２月２６日、文化会館研修室で励ます

集いを開催していただきました。学校

現場から、地域から、母と女性教職員の

会の活動から、日頃の繋がりを報告し
ていただきました。

会の最後はやはり皆

で手をつなぎあって

ガンバローで閉会です。

１月２２日に倉永校区で

２月１２日には白川校区で

市政こんだん会を開催しま

した。一期目の活動をパワーポイントを

使って報告しました。地域の皆さん、後

援会の皆さんに多数参加していただき

ました。ありがとうございました。

市 政 こ ん だ ん 会

励 ま す 春 の 集 い

選 挙 事 務 所 開 き
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日程 ２月１６日～３月２２日
２月１６日に開会し、２５日まで、まず平成２２年度補正予算等の説明、質疑・質問、採決が行われました。

私は６月議会と１２月議会で質問をしましたので今回は議会質問の機会はありませんでした。

補正予算では、きめ細やかな交付金を活用し、動物園施設改修等の地元中小企業の受注が見込まれる

１６事業を実施することや、住民生活に光をそそぐ交付金を活用して市立図書館や、小・中学校の図書室、

地区公民館の図書コーナーの蔵書の整備を行う３０００万円の予算等が可決されました。

引き続いて新年度予算関連の提案が行われました。３月４日から４日間の質疑・質問、１０日から６日間、

議員全員による予算特別委員会の審査を行い、２２日に賛成多数で採択し、今議会が終了しました。

２０１１年度予算の主な内容
○扶助費の増・・・苦しい市民生活を反映し生活保護費等が増えています。

○保育料引き下げ・・・保護者の経済的負担の軽減が図られました。

○学童保育所の土曜日等の開所時間の改善・・・午前９時からを８時からに

○３５人以下学級が３年生から４年生までに拡大

○地域コミュニティーの推進のために校区まちづくり交付金の新設

○定住促進化のための助成金

・・・市外から転入者の住宅新築、新幹線定期券に助成

○路線バス維持確保のための助成金

○企業誘致促進のための工業団地開発推進費

○世界遺産関連費・・・登録推進、関連施設保存整備費等

議会改革
今議会から、議会改革の一環として、議会質問のスタイルもいくつか変わりました。

再質問は新たにつくられた中央の質問者席から行うことになりました。また、これまでは、議員の質問時

間は、当局の答弁時間も含めて代表質問が９０分、一般質問が７０分でしたが、今回からは議員の質問時間

のみをカウントし、それぞれ４５分、３５分が確保されることになり、殆どの議員の質問総時間が伸びました。

また、これまでのように壇上で一括質問をし、再質問から一問一答で行う形と、最初の壇上質問から一

問一答で行う形を議員が選んで行うことができるようになりました。２名の議員が早速最初から一問一答

形式で質問されましたが、一つの質問に対してすぐ答弁があるので、聞いていてとてもわかりやすいと思

いました。

さらに、当局にはこれまで無かった反問権があり、質問の趣旨等を問い直す反問ができるようになりま

した。

本会議の終了と同時に、４月２４日の改選に向け走り出しました。

世界遺産候補となった

三池炭鉱宮原抗跡

今期最後の市議会定例会が終了しました

平山光子 市議会議員選挙出発式
日時 ４月１７日（日) 午前10時～
場所 平山光子後援会事務所 大牟田市原山町１～５
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